

El Pleno aprueba la reforma y acondicionamiento del barrio Colonia San Federico de Móstoles

Fecha de publicación: 25/11/20160:00

Descripción:

- **Se acuerda la rehabilitación urgente de viviendas del barrio, con el objeto de dar respuesta a "una asignatura pendiente y no realizada desde hace más de una década, a pesar de haber sido incluida en sucesivos presupuestos participativos", se explica en la propuesta.**
- **Además se procederá a redactar un proyecto de rehabilitación integral de la Colonia, cuya primera fase de ejecución se iniciará durante el actual mandato del Gobierno municipal.**

El Pleno de la Corporación ha aprobado por unanimidad un conjunto de medidas, de carácter urgente para iniciar en el 2017, encaminadas a la rehabilitación de viviendas del barrio Colonia San Federico del municipio.

Además ha acordado que se lleve a cabo un estudio sobre la situación del barrio y, una vez realizado dicho estudio, que se proceda a la redacción de un proyecto de rehabilitación del sector, cuya ejecución se inicie durante el presente mandato.

A pesar de las dificultades económicas derivadas del plan de ajuste severo heredado del anterior Gobierno municipal, ha señalado el alcalde David Lucas, "sabemos de la necesidad existente en esta colonia y es por eso que adoptamos la decisión de esas medidas urgentes y sobre todo elaborar un proyecto para que a lo largo de esta legislatura se puedan iniciar los trabajos de la reforma necesaria de esta colonia"

Por su parte, el portavoz de IUCM-Los Verdes, Eduardo Gutiérrez, señaló que el objetivo de la moción aprobada es "buscar que la ciudad vaya rehabilitando sus áreas interbloques, sus áreas estanciales, de forma que esos barrios de los años 70, puedan ver mejoradas sus prestaciones y que los vecinos puedan tener una ciudad más vivible".

"Desde luego la Colonia San Federico, que tiene más de 50 años", comentó el portavoz de Ganar Móstoles, Gabriel Ortega, "es una preocupación constante de este Gobierno municipal y como tal se va a reflejar en las actuaciones que nos hemos comprometido a llevar a cabo a partir del año 2017, cuando sea aprobado el nuevo presupuesto".

Una asignatura pendiente desde hace una década

El barrio de la Colonia San Federico es uno de los conjuntos residenciales con más de 50 años de antigüedad del municipio. Su rehabilitación, se explica en la propuesta, es una asignatura pendiente y no realizada desde hace más de una década, a pesar de haber sido incluida en sucesivos presupuestos participativos.

Esta es la mejor muestra, se expone en la moción, de cómo eran los anteriores procesos de presupuestos participativos, donde una iniciativa que se aprobaba no era ejecutada y se incorporaba al proceso de la siguiente legislatura. Dicha situación ha provocado que se llevaran a cabo actuaciones, algunas urgentes y otras arbitrarias.